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月 定例会議
新型コロナ対策に関する補正予算可決
みんなの声聴かせてください！
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今年度の議会だよりの表紙は、《大好き かわさき町》がテーマです。
みんなの大好きな川崎町に関する写真のご応募をお待ちしています。
川崎町役場　議会事務局　ご持参または郵送ください
［お問合わせ］　議会事務局　☎72-3000　内線（318・319）

川崎町議会ホームページ

QRコードからもご覧になれます▶

http://www.gikai-kawasaki.com/

川崎町議会 検索
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●川崎町学校給食センター特別会計補正予算（第1号）

1億7,818万円 177万円 1億7,995万円
補正前の額 補正額 補正後の金額

●川崎町国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第2号）

19億6,298万円 180万円 19億6,478万円
補正前の額 補正額 補正後の金額

●川崎町住宅新築資金等貸付事業特別会計補正予算（第1号）

1,513万円 5億2,960万円 5億4,473万円
補正前の額 補正額 補正後の金額

●一般会計補正予算（第2号）

124億9,322万円 8,334万円 125億7,656万円
補正前の額 補正額 補正後の金額

630万円

120万円
6,195万円

新型コロナウイルス感染拡大防止に要する経費…………

かわさきまちプレミアム付き商品券助成事業（プレミアム率引き上げ分）…
小中学校の情報機器の整備に要する経費（タブレット1200台・管理用PC5台）…

◆

◆
◆

（　　　　　　　　　　　　　　　　　　）マスク・消毒液・ハンドソープ等購入費
学童クラブ・保育所の予防対策費 等

●川崎町国民健康保険事業勘定特別会計補正予算（第1号）

19億6,208万円 90万円 19億6,298万円
補正前の額 補正額 補正後の金額

新型コロナウイルス対策に関する補正予算を可決

※金額については、千円以下を四捨五入しています。

●一般会計補正予算（第1号）

106億1,602万円 18億7,720万円 124億9,322万円
補正前の額 補正額 補正後の金額

3,000万円
16億3,080万円
1億6,308万円

川崎町がんばろう事業者支援金（川崎町持続化緊急支援金）…
特別定額給付金…………………………………………
川崎町がんばろう生活給付金…………………………

◆
◆
◆

町独自

町独自



「住宅課」が「住宅環境課」へと変わります

　川崎町への定住を推進していくため、公営住宅、一般住宅を含めた住宅行政を一
元的に担い住宅問題と深く関わる環境問題に総合的に取り組む「住宅環境課」を設
置します。

※後期高齢者医療の被用者は広域連合から傷病手当金が支給されます。申請書の受
　付業務が役場でできるよう条例を改正したものです。

その他に　○川崎町職員定数条例
　　　　　○川崎町議員の服務の宣誓に関する条例
　　　　　○川崎町消防団の定員、任免、服務等に関する条例
これらの条例の一部を改正しました。

住宅環境課が
取り扱う項目は

ア 町営住宅に関すること
イ 住宅新築資金等貸付金の
　 償還に関すること
ウ 一般住宅に関すること
エ 廃棄物に関すること

オ し尿に関すること
カ 環境保全に関すること
キ 一般廃棄物処理施設の整備に
 　関すること
ク し尿処理施設の整備に関すること

条  例  一  部  改  正

■ 川崎町国民健康保険条例の一部を改正する条例
■ 川崎町後期高齢者医療に関する条例の一部を改正する条例

●対象者……………

●対象期間…………

●傷病手当の金額…

●支給期間…………

事業主以外の被用者

令和2年1月1日～9月30日

実績収入日額の2/3

支給開始日より最長1年6カ月以内

事業主の方には
国から補償
される制度が
あります。

傷病手当が支給されます。
新型コロナウイルス感染症に感染、または感染の疑いにより仕事ができず
無給となった場合に、

東田原にある、一般廃棄物処理施設の最終処分場建設
用地として購入した用地を、建設計画の廃止に伴い処分
するもの。

財 産 の
処 分

この条例は令和2年7月1日から施行します。

■ 川崎町課設置条例の一部を改正する条例
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議会日誌
4月 5月 6月

28日

15日

第1回川崎町議会（4月会議）

建設産業常任委員会

15日

15日

第2回川崎町議会（5月会議）

全員協議会　 2日

3日

4日

5日

9日

10日

11日

24日

5日

15日

16日

本会議

委員会（総務・民生・建産）

議会運営委員会

本会議

予算決算委員会（補正）

本会議（一般質問）

本会議

全員協議会

広報広聴常任委員会

建設産業常任委員会

総務常任委員会

常任委員会

第3回川崎町議会（6月定例会議）

常任委員会

常任委員会

10日・24日 議会運営委員会

13日・26日 議会運営委員会

19日・28日

15日・22日

20日・29日

総務常任委員会

民生文教常任委員会

建設産業常任委員会

10日・14日 広報広聴常任委員会

町営住宅家賃滞納金請求及び家屋明渡請求について

家屋明渡等請求事件
川崎町
住所／田川郡川崎町大字田原129番地　西新町団地
68ヶ月（令和2年3月31日現在）
913,500円（令和2年3月31日現在）
※督促手数料・延滞金は含まず。
訴訟遂行上必要がある場合は、和解や上訴を行うものとする。

家屋明渡等請求事件
川崎町
住所／田川郡川崎町大字田原129番地　三井朝日町団地
36ヶ月（令和2年3月31日現在）
823,000円（令和2年3月31日現在）
※督促手数料・延滞金は含まず。
訴訟遂行上必要がある場合は、和解や上訴を行うものとする。

事　件　名
原　　告
被　　告
滞納月数
滞納金額

訴訟遂行の方針

事　件　名
原　　告
被　　告
滞納月数
滞納金額

訴訟遂行の方針

1.

2.

議会の傍聴においでください

次回定例会
予定

◎9月　1日…本会議（初日）
◎9月　4日…本会議（中日）
◎9月11日…本会議（一般質問）
◎9月14日…本会議（最終日）

滞納
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　議会と執行部は地方自治の車の両輪に例えら
れますが現実は、予算編成（税金の使い道）と執
行権を持つ執行部の力は議会を遥かに上回って
います。この現状認識のもと、住民代表の議員と
して何ができるのか、役に立つ議会とはどうある
べきか、を常に追求していきたいと思います。
昨年度は
● 議会だより編集特別委員会の常任委員会化
● 議会事務局職員の永年勤続表彰制度の創設
● 議案等資料の電子化（ペーパーレス化）検討
● 議会と町内団体との懇談会開催
● 議員研修の充実
などに努めてきました。小さな改善が大きな改革に

つながるものと確信しております。
　目下コロナ禍で官民行事は自粛され、有事にお
ける行政運営の難しさに直面しておりますが、議
会も執行部も冷静にしっかり対応して参りますの
で、町民の皆様のご理解ご支援をどうぞ宜しくお
願い申し上げます。

議長室から

令和2年  春の叙勲

「旭日雙光章」受章
　元 川崎町議会議員で議長も歴任されまし
た 見月 勸 氏がこれまでの多大なる功績に
より旭日雙光章を受章されました。
　叙勲の受章は川崎町議会としても、大変
喜ばしく誇りであります。
　見月様、受章誠におめでとうございます。

＜せきしょういだい：二宮 尊徳の言葉＞
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みんなの声
聴かせてください!!

今回は「ふれあいバス」についてインタビューしました。
ご協力ありがとうございました。

「ふれあいバス」はよく利用しますか？
また頻度はどれくらいでしょうか？

どこに行くときによく乗りますか？

運行時刻・ルートについて要望はありますか？

利用する73％
　毎日13.0％　週1回26.6％
　週2回20.0％　月に2～4回13.0％

1.病院
2.役場・買い物・お風呂
3.De愛・公共のバス停

三井大峰コース
●時刻……増やして欲しい。
●ルート…大島団地内はルートから外れている。
　　　　　半分は右回り、半分は左回りという
　　　　　ルートにならないか。

安宅コース
●時刻……便数が少なく不便
●ルート…乗車から下車までの停留所が多く、時間がかかる。



ほかに
こんなご意見が
ありました。
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場所ごとの利用についてのご意見

●時刻表がない　　　　　●時刻表が小さい
●バス停がわかりづらい　●バス停が遠い

福祉センター
前

●乗る人が少なくバス停で降りるのは1人だけだから、
　家の近くで乗り降りができればと思う。
●足が悪いのでバス停まで歩くのが大変だ。

木　城 ●バス停が遠く、行くまでに時間がかかる。

東洋団地 ●役場に着くまで時間がかかる。

川食前

●大島団地にはバス停がないため、本町公民館前で乗る
　が、急な坂道で足が不自由な母には辛い。
●高齢者も多く住んでいるので、大島団地内にも通して
　ほしい。
●町外まで行ってほしい。
●広報に乗り場や時刻表を載せてほしい。
●フリーの乗降にしてほしい。

　みなさまからいただいたご意見は、

集計して町長へ報告いたしました。

　広報広聴常任委員会では、毎回テー

マを決めてみなさまの声を聴かせて

いただきたいと思います。

　委員がインタビューに伺った際に

は、ご協力よろしくお願いします。
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問 GIGAスクール構想について
問う

答 遠隔授業を視野に入れ取り組む

一般質問 町
政
を
問
う
!!

よりよいまちづくりを
めざして

一般質問とは、定例会議において、各議員が住民の代表として、行政全般にわたり
町当局の考え方や疑問をただすことです。

新型コロナウイルスの影響
で、国が9月入学の導入を

検討するなど、教育の大きな分岐
点に差し掛かっていると感じてい
ます。
　文部科学省は新型コロナウイル
ス感染拡大による休校・延長化を
視野に遠隔授業の導入に向けた
ハード面の支援策をまとめまし
た。動画を見られる通信環境を整
えるため、100万台のルーターを
貸与するほか、1人1台の通信端末

（タブレット）を23年度までに整
備する計画を20年度に前倒しす

るとしております。本町でも関連
予算が成立しました。今後、家庭で
も使える端末が児童・生徒に貸与
されれば新型コロナウイルスの経
験を教訓に、台風やインフルエン
ザなどによる休校にも活用される
のではないかと期待しています。
　GIGAスクール構想の第一段階
として、教育現場（教員）のICT
教育サポートや設備環境を整える
事が重要だと考えますが、本町
GIGAスクール構想の方向性につ
いて教育長の考えを伺います。

GIGAスクール構想はコロ

ナウイルスの影響で大き

く変わりました。長期の休校によ

る学習保証をどのようにするのか

を考え、遠隔授業を視野に入れ取

り組みを行います。

遠隔授業を視野に入れた
場合、今後の課題につい

て伺います。
課題としては、家庭での

Wi-Fiの環境整備になりま

す。スマホのテザリング方法等も視

野に入れ、今後調査を行ないます。

議員

議員

寺田 響 議員

教育長

教育長

GIGAスクール構想
　児童生徒向けの1人 1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備し、多様な子どもたちを誰一人
取り残すことのなく、公正に個別最適化された創造性を育む教育を、全国の学校現場で持続的に実現させる構想。



本町役場職員が新型コロ
ナウイルスに感染し業務

に支障が出た場合、庁内の消毒は
もちろんのこと業務を維持するた
めの訓練等をするべきだと思う。
　感染者がでたとしても最低限の
業務は止める訳にはいきません。
対策はどのように考えています
か。

職員に対しては日頃から注

意喚起を行っています。特

に体調管理や勤務時間中のマスク

の着用、咳エチケットなど感染症

対策を徹底しています。各窓口に

は飛散防止のフィルムガードをた

て、職員や住民の方に感染しない

ような対策をとっています。

　町職員に感染者が出た場合、濃

厚接触者の部署や想定される部署

を全て消毒し住民の方に絶対にう

つさないことが一番大切ですの

で、閉庁し一日かけて全てを消毒

することになります。そのような

場合でも基本的な町の行政事務に

ついては対応できるように検討し

ています。

本町の防犯街灯のLED灯
への取替えが行われてい

ますが、令和元年度までの進捗状
況を見ると全体で57％の取替え
が進んでいます。100％設置が出
来ている行政区もあれば11％台
のところもあり、大きな差となっ
ておりますがその理由はなぜです
か。

防犯灯のLED化については

平成27年度から10年間で

取替えていくという事で実施をし

ています。5年目が過ぎ全体的に

は60％まで完了しました。当初の

計画より進んでいると思っています。

　取替えの台数は各行政区の防犯

灯の数を調査し、これをもとに年

間予算の範囲内で均等に設置台数

を振り分けています。取替え作業

は行政区の申請に基づいて随時

行っていますが、行政区のなかで

古いものや故障したものを優先し

て取替えたり、申請箇所数が取替

え可能な数に達していない行政区

も有ります。10個取替えできる

のに行政区からは5個しか上がっ

てこない場合があり、行政区長の

考え方も色々で新しいからまだ取

替えなくていい、など行政区に

よってバラツキがあります。毎年

12月頃に各行政区に通知を出し

ています。

　毎年予算は計上しますので、終

わっていないところを重点的に出

来るだけ早期に10年間かけずに

町内の防犯灯のLED化を積極的に

進めていきたいと思っています。

議員

議員

町長

町長

防犯街灯の
LED化への取替え台数に
行政区によって
差があるのはなぜか

問

答 出来るだけ早い時期に
LED化を進めていく

川根 節生 議員

問問 町職員が感染し業務に支障が出た場合の対策は
答 基本的な行政事務は対応できる
よう検討する

■従来光源蛍光灯FL20形器具とLED器具との比較

消費電力 22W
（安定器を含む）

約71％減
省エネ6.3W

3,336円

8,500時間

（
税
込
）

月275円

約2年
60,000時間

約15年

1,680円
（
税
込
）

月140円
約50％減
約半額

約7倍
長い

年間電気料金
東京電力

光源寿命
ランプ寿命

蛍光灯
FL20形器具

LED灯
20形相当 備　考
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他に、学校再開後の学習支援の
取り組みについて質問しました。

かわさき議会だより 第139号 / R2.810

問 廃校後の学校用品・廃棄予定の備品はどうなる

答 今年度中に整理をしたい

統合に伴い廃校となった
旧池尻中学校・旧鷹峰中

学校で使用されていた学校用品や
廃棄予定の備品、教材はどうされ
ましたか。

2つの中学校に残っている

備品については、川崎中

学校で使用する物は夏休みをめど

に移動したいと考えており、残り

の備品については今年度中に整理

を行いたいと思います。

全国の廃校となった学校
では、リサイクル市・お

譲り会・販売会を開催する自治体
もあります。本町でも考えてみま
せんか。

残りの備品については、小

学校に声をかけ配りたいと

思います。備品の整理が終わり残っ

た物については公売等を含め適切

に処理を行いたいと考えています。

 

校舎の再利用について具
体的にどこまで現在進ん

でいますか。
県立特別支援学校高等部

の設置について今年2月、

3回目の県知事及び県教育長への

要望書を提出しておりますが、現

時点ではまだ回答がない状態です。

特別支援学校以外の新た
な構想等はありますか。
今後回答がなく開校が難

しいと判断できれば、各

関係方面と協議しながら進めてい

きたい。

新型コロナウィルス感染
対策を踏まえた災害時の

避難所の感染防止対策や備蓄品の
整備など、今後の取り組みは。

県の感染症対策の指針に

基づき、避難運営マニュ

アルを作成し、避難所の運用を

図っています。

入所時に検温と健康

チェックを行い、発熱

のある方は個室や専用スペースで

対応、症状のない方は3密を避け

十分なスペースを確保し避難所内

の喚起を1時間に1回以上行う。

　備蓄品については、段ボール製

のパーテーションやダンボール製

ベット・マスク・消毒液は一定数

を備蓄し今後は状況を把握して整

備を行っていきたいと思います。

議員

議員
議員

議員

校舎の再利用について
具体的にどこまで
進んでいるのか

問

答 現時点では、
まだ決まっていない

手嶋 真由美 議員

教育長

教育長

教育長

教育長

町長

議員

避難所の感染防止対策・
備蓄品の整備は

答 避難運営マニュアルを
作成し運用を図る

問

防災管財
課長



地域包括ケアシステム
は、概ね30分以内に必要

なサービスが提供される日常生活
圏を単位として想定されていま
す。病院等に依存せず、住み慣れ
た地域での生活を継続することが
可能とされていますが、現実は厳
しいのではないかと思います。福
岡県は、福岡健康づくり県民運動
として、スロージョギング、ケア
トランポリンの推進をしていま
す。しかし、普段全く運動をして
いない人のために「スローウォー
キング」を取り入れていただきた
いと思います。スローウォーキン
グ（自立矯正歩行）は、全身を支
え、立つ、歩くの土台である距骨
の歪みを矯正します。自分で自分
の身体を矯正することにより、腰
やひざの痛みから解放されたり、
歩行器を使わずに歩けるように
なった例もあります。ぜひ、本町
でも取り入れていただきたいので
すがいかがでしょうか。

現在、本町では川崎町ス

マートウェルネスシティ

という事業を、昨年度から重点施

策と位置付けています。町民皆が

生涯にわたって医療に頼らず、心

も体も健康で幸せに暮らしていく

町づくりに取り組み、スポーツ庁

から1000万円の補助金をいただ

き、本年度から事業が始まりま

す。高齢者や運動経験のない方で

もできるスローウォーキングをは

じめ、効果的なウォーキングや筋

力トレーニングを実践することに

より出来るだけ自立した生活をめ

ざすということで健幸対策を行っ

ていきたいと思っております。期

待してください。

フレイルは、身体的脆弱
性だけでなく、精神・心

理的脆弱性や社会的脆弱性など多
方面な問題を抱えやすく、自立障
害や死亡を含む健康障害を招きや
すいハイリスク状態といわれてい
ます。また、一方では適切な介入
や支援により、生活機能の維持向
上が可能な状態でもあります。県
でフレイル予防プログラムを取り
入れているのは、飯塚市、嘉麻市
上毛町です。本町でもフレイルサ
ポーターを住民から養成し、住民
主体の予防介護事業を目指し、人
と資源が丸ごとつながることで、
住民一人ひとりの暮らしと生きが
いが生まれ、地域を共につくって
いく意識が生まれると思います。
ソーシャルキャピタル（社会関係
資本）の醸成、活用のためには、
担い手を養成することが重要で
す。他の市町村ではボランティア
センターが設置され、社会福祉協

議会を中心に実施されています
が、いかがでしょうか。

スマートウェルネス事業

（SWC）では、フレイル

予防プログラム、ICTを活用した

個別処方型運動プログラムの実

践、さらに事業の普及を促し、地

域リーダーということでSWCの

位置づけがアンバサダーになりま

す。アンバサダーを養成・育成し

町が一体になってみんなで健幸を

つくっていくことが大切だと思い

ます。

議員

議員

町長

町長

包括ケアシステムの
実効性のある取り組みを

答 スマートウエルネス事業（SWC）で
健
けん

幸
こう

対策を行っていきたい 千葉 加代子 議員

かわさき議会だより 第139号 / R2.8 11

問

他に、新型コロナによる自粛の
状況把握、学校のICT化につい
て質問しました。

※フレイル：健康な状態と要介護状態の中間



もっと知りたいもっと知りたい
委員会レポート
委員会の活動状況を報告します

議会では年4回の定例会の休会中は、それぞれの委員会に分かれ、所管の現地調査や机上審議をしています。

かわさき議会だより 第139号 / R2.812

総務常任委員会

職員定数と適数配置に関する調査 新防災マップについての調査
　各自治体の部署あるいは課ごとに過去３年間の人

員、予算などを表にして調査する方法でよいかをまず

執行部の意見を聞き、そして委員会で確認するという

手順で行いました。

　まず、調査の方法として考えたのは、①田川地区の

自治体で、人口の上位と下位を１団体ずつと川崎町と

の計３団体を調査②田川地区以外の筑豊地区の類

似団体を４団体調査③県内の類似団体を５団体調

査④出来上がった各自治体の数値を委員会で比較

検討⑤近隣の大学などの「統計学の専門家」に指導

を受ける（来年の３月までを目途）⑥適数評価をして、

議会にその結果について報告、提案。

　これらのことを踏まえ、まず始めに担当課より意見

を聞きました。

　福岡県市町村要覧に基づいた川崎町の類似団体

については鞍手町、大刀洗町、築上町となるとのこと、

また、提案された調査表における、課・部署ごとの予

算額の把握については、まず人件費の把握だけでも

かなりの時間と労力を必要とすること、また予算額と

業務量とが必ずしも比例していると限らないこと、とい

う意見でありました。

　それを受けて委員会で協議を行い、とりあえず一

定のところまでは、取り組みを行うこととし、まずはたた

き台をつくってみて、ほかの自治体にまで調査を広げ

ていくかどうかなど、どのような方針でいくのかという

のを６月定例議会あとに判断したいということになり

ました。

　今回新しく作成された防災マップの主な変更点に

ついては、①大きさをA４サイズからB４サイズへ変

更。②付属資料として、水に強く破れにくいユポ紙を

使った川崎町全図を添付。③避難情報に応じた住民

行動の明確化として、警戒レベルに応じた避難行動

や非難情報などをわかりやすく記載。④浸水想定区

域については平成30年発表の遠賀川水防情報図を

反映。⑤平成27年作成時以降に発表された警戒レ

ベル、避難等発令基準などの防災に関する指針や情

報などを掲載。以上の5点です。

　配布方法としては、町広報紙と同時配布を行い、役

場庁舎や図書館等の公共施設での配置や高齢者関

連施設等へも配布を行い、また町のホームページへ

の掲載なども行っているとのことです。

　この防災マップを住民の方々などに浸透させて、ど

う有効利用していくのかが大事であるので、執行部に

尋ねたところ、すべての方に注意喚起していくことは、

非常に大切なことであり、毎月町の広報紙にこの防災

マップも含めた防災情報を掲載しているので、町とし

て可能な限り、啓蒙、

啓発活動等を行って

いきたいと考えている

ということです。
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民生文教常任委員会

新校舎内部を視察

町内小・中学校、学童保育、保育園等の
新型コロナウイルス対策

　完成した新校舎の内部を視察し、各教室、保健室、

技術科室やトイレなどを見てまわり、エレベーターに

ついても乗ってみました。

　その中で、一部、転落防止柵が低い所があったの

で、改修等を含め、何らかの転落防止対策を講ずるこ

とや、避難経路が分かりにくいため、緊急時に生徒が

スムーズに避難できるよう、避難訓練を行うなど生徒

の安全に関わることですので、必ず実施してほしいと

伝えました。

　また、校舎の建設に関し、施工が適切でない部分

がありましたので、工事設計や監理体制を見直してい

ただき、作るのであれば、価値あるものにしていただき

たいと要望しました。

　今回、新校舎の内部を視察し木目を基調とした、温

かみのある素晴らしい学校ができたのではないかと

感じました。

小・中学校における取り組み
　7月1日現在、田川地区では感染者が出ていません

が、今後、状況が常に変わっていくと思われるため、田

川市郡全体として、教育委員会で連携をとりながら状

況に応じ取り組んでいきたいとのことでした。

　緊急事態宣言が解除になり、学校再開に向けて非

接触型の体温計を購入し、学校に入る前に体調の確

認、また、スクールバスについては、消毒液と非接触

型の体温計を常備し、感染防止の対応に臨むとのこ

とでした。

　休校が続いたので、授業日数の確保については、

行事の削減や夏休みの短縮等を含め、今後、先生方

と協議をしながら考えていくそうです。

学童保育、保育園における取り組み
　各私立の保育園及び同和保育所は、コロナウイル

ス感染症に関する注意喚起の文書を配布し、学童ク

ラブは、学童クラブを利用する際は、家で熱を測り、熱

があれば家で過ごしてもらうといった学童クラブ利用

に関する注意喚起の文書を配布したとのことです。

　また、町にマスクの寄付があったため、保育士1人

につき10枚程度マスクを配布しており、各私立の保

育園、同和保育所及び各学童クラブ並びに小学校に

は消毒液の配布、さらに、各学童クラブには空気清浄

機を配布したそうです。

　新型コロナウイルス感染症が完全に終息するに

は、まだまだ時間がかかりそうですが、病気にかから

ないようやっていくことが肝心です。

　保育園や学校で爆発的に広がることはないと言い

切れる安全の確保と、学校においては、今後このよう

な事態に慌てなくていいように、タブレット等を普及さ

せていただいて、学習のカバーができるような体制

を、早急に整えていただきたいというとこを要望しまし

た。

　保育園の処遇改善については、保育従事者の処遇

改善等加算において、個々の保育士等の賃金改善に

結びついているかなど、毎年度、賃金改善実績報告書

と賃金台帳等で、処遇改善等加算額が適切に支給さ

れているかを確認しているとのことでした。

　また、年１回、県職員と福祉課職員合同で確認指導

監査を実施して、確認・

指導を行っているとの

ことでした。

民間保育園の処遇改善
▲新校舎内部の
　視察の様子

新校舎外観▶



工事中の道路の進捗状況は？

　工区のつなぎや天候不順により工期が延びている

旨の説明を受け、委員からは、これから梅雨に入るが

工期は間に合うのかとの質問がでました。着手できて

ない工区については、製品の発注等、事前にできるこ

とを進めているそうです。

　委員会からは、工期内の完成を要請しました。

　この道路は3本に分かれており、そのうちの小松が

池、B&Gへ行く道は今年の8月末、高見団地に上がる

道は来年の3月末の完成を予定しているそうです。

　ここの道路工事は県の事業なので、担当課から県

の工事の予定について報告を受けるにとどまりました

が、町としても進捗状況の把握等に努めていただきた

いと思います。

　申込から入居に至るまでの期間を短縮するよう、委

員会から要望を出していました。

　そのことについて、担当課より以下の改善策が提案

されました。

　上記の改善策により、申込から入居までにかかる期

間を、現在の約3カ月から約1カ月半に短縮できる見

通しとなっています。

　入居までの期間を短縮することによって、住宅困窮

者の精神的・経済的負担の軽減、さらに、町外への転

出者の抑制や、町外からの転入者の増加にもつなが

るのではないかと思います。

　執行部の迅速な対応に感謝し、期間短縮に向けて

改善策を進めていっていただくようお願いしました。

統合中学校の通学路

豪雨被災に遭った丸山団地周辺道路

かわさき議会だより 第139号 / R2.814

建設産業常任委員会

要望していた町営住宅の入居までの期間短縮

①現在は請書の提出後に補修の準備に取り掛
かっているが、申込があった時点ですぐに取
り掛かる。　　約３週間程度短縮

②補修業者と密に連絡を取り、進行状況を把握
しながら大工作業、塗装、電気工事、清掃など
効率的に進める。　　約２週間程度短縮

③公募・随時を問わず、早期の申込が予想され
る空家は、申込を待たずに補修をし入居でき
る状態にしておく。

改善策（案）

完成に向けて
工事を進めて
くれています

十分な幅の
歩道も整備
されていました
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令和2年度  第1回川崎町議会（4月会議） と議  案  一  覧 賛  否  結  果
賛　否　の　結　果

内　容案　件　名区
分

報
告

選
任
財
産

専決処分の報告（工事請負契約の締
結に係る議決内容の一部変更）
専決処分の報告（川崎町税条例等の
一部を改正する条例）

川崎町固定資産評価員の選任

統合中学校の工事請負契約金額の変更

非課税対象の拡大、寡夫控除額の変更等
専決処分の報告（川崎町国民健康保
険税条例の一部を改正する条例） 税額の上限の変更、減額基準の変更

専決処分の報告（川崎町固定資産評価
審査委員会条例の一部を改正する条例） 条例中の文言の改正

税務課長の異動により新たに
選任するもの

報告のため採決はありませんでした

報告のため採決はありませんでした

報告のため採決はありませんでした

報告のため採決はありませんでした

（可決）簡易表決

財産の処分 P 3 を参照 （可決）簡易表決

大
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川

　根

手
嶋（
真
）
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北

　代

中

　山

令和2年度  第2回川崎町議会（5月会議） と議  案  一  覧 賛  否  結  果
賛　否　の　結　果

内　容案　件　名区
分

報
告

専決処分の報告（川崎町税条例の一
部を改正する条例）
専決処分の報告（川崎町監査委員条
例の一部を改正する条例）

寄附金税額控除の対象の追加

条例中の文言の改正
専決処分の報告（川崎町国民健康保
険条例の一部を改正する条例）
令和 2 年度川崎町一般会計補正予算

（第１号）

P 3 を参照

P 2 を参照

報告のため採決はありませんでした

報告のため採決はありませんでした

報告のため採決はありませんでした

（可決）簡易表決補
正
予
算

条
例

補
正
予
算
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手
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）
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手
嶋（
真
）
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北

　代

中

　山

令和2年度  第3回川崎町議会（6月会議） と議  案  一  覧 賛  否  結  果
賛　否　の　結　果

内　容案　件　名区
分

報
告

専決処分の報告（家屋明渡等請求の
訴えの提起）

専決処分の報告（令和２年度川崎町学校
給食センター特別会計補正予算（第1号））

P 4 を参照

P 2 を参照
専決処分の報告（令和2年度川崎町住
宅新築資金等貸付事業特別会計補正
予算（第1号））

令和元年度川崎町継続費繰越計算書

川崎町職員定数条例の一部を改正する条例

P 2 を参照

退職、新規採用に伴い、条例中の
人数を改正するもの

令和元年度の継続費のうち、支出の
終わらなかったものを翌年度に繰り越すもの
令和元年度中に、支出の終わらなかった

ものを翌年度に繰り越すもの

報告のため採決はありませんでした
専決処分の報告（家屋明渡等請求の
訴えの提起） P 4 を参照 報告のため採決はありませんでした

報告のため採決はありませんでした

川崎町職員の服務の宣誓に関する条
例の一部を改正する条例 会計年度職員の服務の宣誓を追加 （可決）簡易表決

川崎町課設置条例の一部を改正する
条例 P 3 を参照 （可決）簡易表決

川崎町消防団員の定員、任免、服務等
に関する条例の一部を改正する条例

成年被後見人等に係る欠格条項
その他の権利の制限に係る措置の

適正化を図るため
（可決）簡易表決

川崎町後期高齢者医療に関する条例
の一部を改正する条例

令和２年度川崎町一般会計補正予算
（第２号）
令和２年度川崎町国民健康保険事業
勘定特別会計補正予算（第２号）

P 3 を参照 （可決）簡易表決

川崎町議会委員会条例の一部を改正
する条例

条例中の「住宅課」を
「住宅環境課」に改正 （可決）簡易表決

P 2 を参照 （可決）簡易表決

P 2 を参照 （可決）簡易表決

報告のため採決はありませんでした

（可決）簡易表決

令和元年度川崎町繰越明許費繰越計算書 （可決）簡易表決

（可決）簡易表決

※簡易表決とは…あらかじめ議員全員の賛成が見込まれる場合に、議長が賛成者の起立を求めず「異議ありませんか」と諮る
　　　　　　　　ことにより可否を問う採決方法です。
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町内のLED防犯灯への取替えが進む中、
今回は申請の手順を追跡！

申請方法
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　議会だより編集特別委員会が、広報広聴常任委員会へと変わり 5ヶ月が過ぎま
した。これまでは議会だよりのみを所管としていましたが、今回発行の139 号より
住民の声を聴く「広聴への取り組み」として、委員が町民の皆様のところに行き、「川
崎町ふれあいバス利用についてインタビュー」を行いました。コロナウイルス感染
対策を考慮しながら、今後も町民の声を直接聞く活動に取り組んで行きたいと思っ
ています。
　夏場は熱中症に要注意です。コロナ対策のマスクの着用で体温が上がりやすく
なりますので上手に使い、食事や十分な睡眠そして軽い運動や体操で暑さを乗り
切りましょう。

の　 むら　　 ゆ　　か

ちゃん野村 優華
光華保育園　きりんぐみ

今回の
主人公

行政区長
(申請書) 役場に提出 設置完了

※防犯灯設置申請書は区長名での申請となります。

　申請後1～２ヶ月で取替え工事が行われ設置完了。

　ただし新設の場合は多少、設置が完了するまで時間を要する時があります。

とてもしっかりとした、家族思いな ゆかちゃん でした。

七夕会はどうでしたか？
＊歌などをうたって楽しかったです。

短冊にどんな願い事を書きましたか？
＊猫を飼えますように。
＊コロナがなくなってほしい。

保育園ではお友達とどんなことをして遊ぶことが
好きですか？
＊粘土とお絵かき・すべり台をして遊ぶことが好き。

今日（７/７）が誕生日で６歳になりましたが、
６歳になったらやりたいこと、できるようになりたい
ことは何ですか？
＊家族が幸せになるようにお手伝いなどのプレゼントをしたい。
＊お遊戯ができるようになりたい。


